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O secretário de Desenvolvimento Metropolitano, Edson Aparecido, foi recebido pelo prefeito 
Marco Bertaiolli e outras autoridades 

O prefeito Marco Aurélio Bertaiolli (DEM) entregou ontem ao secretário de Estado do 

Desenvolvimento Metropolitano, Edson Aparecido, que esteve na cidade a pedido do 

governador Geraldo Alckmin (PSDB), dois projetos: a integração física e tarifária do 

transporte coletivo local com a Companhia Paulista de Trens Metropolitanos (CPTM) e 

recursos para a construção de um piscinão, na Vila Ressaca, orçado em R$ 5 milhões 

e contemplado como necessidade no Plano Diretor de Macrodrenagem do município.  

Participaram deste encontro o vice-prefeito, José Antônio Cuco Pereira (PSDB), o 

deputado federal Junji Abe (DEM), o presidente da Câmara, Mauro Araújo (PSDB), e 

os vereadores Jolindo Rennó Costa (PSDB), Pedro Komura (PSDB) e Rubens 

Benedito Fernandes (PR), o Bibo. 

 

Na solicitação, o prefeito também pede a integração do Sistema Integrado Mogiano 

(SIM) ao transporte Metropolitano EMTU, além da construção de passarelas 



interligando a estação Mogi da CPTM ao Terminal Central e a Estudantes aos 

terminais rodoviário e Estudantes. O prefeito classificou o secretário como 

"embaixador de cidade" dentro do governo do Estado. "O senhor veio à cidade com 

apenas 19 dias deste novo governo. Isso mostra o bom relacionamento que temos", 

disse Bertaiolli. "Você (Bertaiolli) é o primeiro prefeito do Alto Tietê que estamos 

visitando", disse Edson Aparecido, que vai se reunir com os demais chefes do 

Executivo da região.  

O prefeito de Mogi entregou ao secretário um cartão do SIM e dois livros sobre a 

história do município.  

"Estou entregando este cartão para que o senhor não pague duas tarifas em Mogi e 

ainda não se esqueça de integrá-lo ao sistema da CPTM", brincou. O pedido de 

integração do transporte público local condiz com o projeto da recém-criada Secretaria 

de Estado de Desenvolvimento Metropolitano, que tem esta como uma das prioridades 

para facilitar a mobilidade da população que vive na Grande São Paulo. 

 

 

Outra prioridade 

Edson Aparecido disse que também tem como prioridade rever o do sistema de 

macrodrenagem da região metropolitana de São Paulo. O projeto deverá ser 

executado com a Secretaria de Estado do Meio Ambiente. "Há a necessidade de uma 

parceria entre o Estado e os municípios para que possamos dar uma solução para 

estes problemas (gerados pela chuva)", finalizou. 
 


